

# Gedanken-Dokument statt Gedenkfeier



**Well die** „Freunde des Deserteurdenkmals in Goldegg“ ihre geplante Exkursion nach Surberg und die Gedenkfeier in Goldegg aufgrund der Corona-Situation absagen mussten, plant man nun eine andere Initiative: „Wir ersuchen alle Unterstützer, ihre Gedanken zum abgesagten Gedenken niederzuschreiben und per E-Mail an [chal46@gmx.at](mailto:chal46@gmx.at) zu senden. Wir wollen die 'Gedanken zum Gedenken' dem Haus der Geschichte Österreich in Wien als zeitgeschichtliches Dokument überreichen“, erklärt der geschäftsführende Obmann Paul Chalupny. (aho)